

### **Autres pays**

En collaboration avec d'autres pays donateurs, le Canada a aidé le Botswana à édifier un réseau de transport moderne pour l'importation de son pétrole. Le Canada a par ailleurs approuvé un prêt de \$5 millions pour la construction d'un tronçon routier reliant ce pays à son voisin du nord, la Zambie. En Éthiopie, le premier grand projet bilatéral canadien en est arrivé à sa phase finale. On a achevé le travail sur le terrain pour le projet du Bassin de l'Omo, et on a entrepris le tracé des cartes géologiques de la région. Par contre, un autre projet canadien, l'inoculation du bétail contre la peste bovine, a dû être interrompu en raison de désordres internes. À la fin de janvier 1975, environ 3 700 000 têtes de bétail avaient tout de même été vaccinées.

Douze pays et la Communauté est-africaine ont bénéficié, en 1974-1975, de l'assistance canadienne à l'Afrique du Commonwealth. Sans abandonner les actions déjà décidées ou entreprises, cette assistance a commencé, dès l'année faisant l'objet du présent rapport à s'orienter vers les domaines et les moyens auxquels le Canada a décidé, depuis, de donner la priorité jusqu'à la fin de la deuxième Décennie du développement. Cette orientation vise en particulier à promouvoir le rattrapage socio-économique des masses rurales. Or, il se trouve que des pays de l'Afrique du Commonwealth ont inscrit eux-mêmes, par souci de justice sociale, cet objectif dans leurs plans nationaux de développement. Cette partie du monde semble donc destinée à devenir un terrain propice et exemplaire pour une approche du développement que le gouvernement canadien a promis de favoriser, comme en fait foi la Stratégie 1975-1980.